
小学生議会見学会　参加者アンケート　集計結果

【参加者】79名　【アンケート回答者】69名

問3　「見学会」は何を見て知りましたか？（複数回答可）

①広報ふなばし 2

②学校で配られたチラシ 64

③学校内のポスター 1

④市ホームページ 2

⑤その他 6

未回答 0

　⑤その他 内訳

Twitter 2

広報課からの子ども記者あてメール 2

保護者 1

市内公共施設のポスター 1

問4　参加した理由はなんですか？（複数回答可）

①学校の授業で勉強して興味があったから 12

②市議会議員になりたいと思っているから 0

③オンラインのイベントなので安心して参加できると思ったから 19

④楽しそうだと思ったから 48

⑤その他 15

未回答 0

　③その他 内訳

興味があったから、知りたいことがあったから 10

前から行きたいと思っていたから 1

以前参加して楽しかったから 1

保護者に勧められて 1

子ども記者をしているから 2

問5　今まで市議会を見たことがありましたか？

①実際に会議を見に行った 0

②インターネットで見たことがある 1

③見たことがない 68

未回答 0

問6　「ふなばし市議会だより」を見たことがありますか？

①毎号読んでいる 6

②見たことがある 25

③見たことがない 38

未回答 0
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小学生議会見学会　参加者アンケート　集計結果

問7(1)議会の仕組みはわかりましたか？

①よくわかった 41

②だいたいわかった 25

③よくわからなかった 2

④全然わからなかった 1

未回答 0

【理由（抜粋）】

よくわかった

・説明資料が分かりやすく、議員さんが丁寧に教えてくれたから。(4年生)

・特に市民の請願と陳情を受け付けて、審査しているのがすごいと思った。(6年生)

だいたいわかった

・スライドや資料がわかりやすかったから。(3年生)

・難しい言葉もあったけれど、説明が分かりやすかったから。(6年生)

問7(2) 市長と議会の関係はわかりましたか？

①よくわかった 27

②だいたいわかった 32

③よくわからなかった 9

④全然わからなかった 1

未回答 0

【理由（抜粋）】

よくわかった

・分かりやすいパンフレットと映像で説明を聞けたから。(4年生)

だいたいわかった

・市長の写真や動画がなかったので、イメージしにくかった。(3年生)

・説明がわかりやすかった。(5年生)

問7(3) 施設見学のコースで、特に印象に残った場所は？

議長室 9

議長応接室 10

本会議場 15

傍聴席 12

議会図書室 21

委員会室 2

議会事務局 0

未回答 1

・今までは、市長が採択不採択を決めていると勘違いしていたので、そうではないと知ることが出来てよかった。また、市議会で市長が説明をしているなんて

知らなかった。(6年生)
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【理由（抜粋）】

議長室

・えらい人がいる所だったから。(4年生)

本会議場

・思った以上にとても大きかったから。(3年生)

・テレビで見る国会の様な雰囲気があったから。(5年生)

傍聴席

議会図書室

・議会図書室という場所があるのは知らず、印象に残ったから。(6年生)

委員会室

問7(4)　「議員とのお話会」で感じたことを教えてください（抜粋）

問7(5)また参加したいですか？

①はい 63

②いいえ 6

未回答 0

【参加して思ったこと、感じたことがあったら書いてください（抜粋）】

・車椅子のかたも利用できるスペースがあった。(3年生)

・学校で議会のことを学習する時は、手を挙げて今日の見学会で分かったことを発言したい。(3年生)

・想像以上に面白かった。(4年生)

・オンラインは、はじめ少し緊張しましたが、本当に行っている感じがしました。色々説明もしてくれたので、分かりやすく楽しかったです。今度は、

オンラインではなく直接議員さんとお話ししてみたいと思いました。(4年生)

・はじめは議会の役割や仕事がわからなかったけど、オンライン議会見学会に参加して市議会のことがよくわかった。(5年生)

・いろんなことを教えてくれて、ありがとうと思っている。Zoomでも本当にそばにいるようだった。(3年生)

・とても優しく話してくれて、質問しやすかった。良い質問だね、と言ってもらえて嬉しかった。(5年生)

・三回も質問したけれども、答えてくれたことが嬉しかった。(3年生)

・委員会のことを知らなかったし、委員会室が5つもあることに驚いたから。いくつかの委員会が同時に会議を開けることでたくさんの話し合いができるから、そ

れが市の発展につながるのだと思った。(6年生)

・普段関われない方と、話せて身近に感じる事ができた。(3年生)

・質問をして私も議員になってみたいから。(4年生)

・議員は凄く重要な仕事をしているんだなと思った。(4年生)

・議員さんにはいろいろな仕事があり、それぞれ議員になった動機に熱い思いがあることに感動した。(6年生)

・自分も、傍聴席にいって会議を直接見聞きしてみたい。(6年生)

・もっと質問コーナーを長くして欲しい。実際に見てみたかった。(6年生)

・オンラインで正直わかるか心配だったけれど、動画もあって楽しく仕組みがわかった。クイズに正解できたり、聞きたいことを聞けたりして嬉しかっ

たのでまた参加してみたいと思った。(6年生)
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